Den Neuen vereidigt

Stadtrat Burgbernheim hat ein neues Mitglied: Hans-Martin Henninger (Foto, links) wurde in der jüngsten Sitzung von Bürgermeister Matthias

BURGBERNHEIM (njd) - Der eidigt. Der Berufsschullehrer tritt die setzen und als Mitglied der Gemein-Nachfolge von Dietmar Leberecht (SPD) an, der bereits verabschiedet worden war.

Henninger wird sich als Referent Schwarz (Freie Bürger) offiziell ver- für Gebäude und Liegenschaften ein-

schaftsversammlung der Verwaltungsgemeinschaft sowie als Vertreter im Haupt- und Finanzausschuss tätig sein, hieß es in der Stadtrats-Foto: Nina Daebel sitzung.

